

ISH-Messebesuch 3. Ausbildungsjahr SHK-Anlagenmechaniker

Die Auszubildenden im Sanitär- Heizungs- und Klimabereich (SHK), der Berufsbildenden Schule Diez, haben

unlängst die größte Sanitär- und Heizungsmesse der Welt, zusammen mit Ihrem Fachlehrer, in Frankfurt/Main aufgesucht.

Weltneuheiten in Sachen effiziente Energieerzeugersysteme, moderne

Trinkwasserinstallationen, neueste Werkzeugentwicklungen, und stilistisch/futuristisch ansprechende Bäderwelten waren – wie immer alle zwei Jahre – umfangreich geboten. Die

Auszubildenden und NAOS-Berufsschüler konnten Ihr praktisch/theoretisches Fachwissen gezielt erweitern, bzw. vertiefend sondieren. Der Messebesuch, wie auch der Bahnshuttle waren kostenlos; ein gerne angenommener Service der Frankfurter-Messegesellschaft.



Text und Bild R. Schmidt